
40, 90,    100 

Имеют только две  падежные формы: 
И.п. = В.п 

Р.п, Д.п., Т.п., П.п. 

окончание А 

И. сорок, девяносто, сто 
Р. сорока, девяноста, ста 
Д. сорока, девяноста, ста 
В. сорок, девяносто, сто 
Т. сорока, девяноста, ста 
П. сорока, девяноста, ста 

50, 60, 70,80 

Меняются обе части,           
как существительное 3 склонения  

(как существительное «степь») 

И. пятьдесят 
Р. пятидесяти 
Д. пятидесяти 
В. пятьдесят 

Т. пятьюдесятью 
П. пятидесяти 

200, 300,400 

Меняются обе части. 

 
Первая часть как два, три, четыре. 

Вторая часть как слово «ноты» во мн.ч. 

И. двести 
Р. двухсот (нот) 

Д. двумстам (нотам) 
В. двести 

Т. двумястами (нотами) 
П. двухстах (нотах) 



500-900     Меняются обе части. 

 
Первая часть - как «степь». 

 
Вторая часть - как «ноты» во мн.ч. 

 

И. пятьсот 
Р. пятисот 

Д. пятистам 
В. пятьсот 

Т. пятьюстами 
П. пятистах 

 

 

 

 

 
Полтора, полторы и полтораста в И.п и В.п. имеют одинаковые формы. 

В остальных падежах имеют формы полутора и полутораста. 
 

 

 



Склонение порядковых числительных 

При изменении порядковых числительных (отвечают на вопрос какой по порядку?) меняется только 

окончание последнего слова 

 

И.п. две тысячи семнадцатый 

Р.п две тысячи семнадцатого 

Д.п. две тысячи семнадцатому 

В.п. две тысячи семнадцатый 

Т.п две тысячи семнадцатым 

П.п. две тысячи семнадцатом 

 


